

MZ - Rh - 21g. 6.07.2004



Ehrenrunde für den Jubilar. Beim nächsten Mal gibt's einen Umtrunk auf der Insel. ■ Foto: Harry Braun

Überraschung zum 90. Geburtstag

Feuerwehr-Ehrenmitglied Ludwig Lösch durfte eine Ehrenrunde um die Insel Sändchen drehen

NACKENHEIM. Eine Überraschung bereitete die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim ihrem Ehrenmitglied Ludwig Lösch zum 90. Geburtstag. Von einem Ehrenspalier eingerahmt, durfte der rüstige Jubilar vorne im Löschgruppenfahrzeug Platz nehmen.

Völlig ahnungslos, was ihn noch erwarten sollte, trat er die Fahrt durch die Gemeinde an.

Manch ein Passant staunte, „de Lösche Lud“ im großen Feuerwehrauto zu erblicken. Endstation der Fahrt war der Nackenheimer Hafen. Tränen der Freude standen dem Jubilar in den Augen, als er erfuhr, dass er zu einer Ehrenrunde um die Insel Sändchen mit dem Mehrzweckboot aufbrechen würde. Zusammen mit seinem Urenkel Nils Schnei-

der, in der Jugendfeuerwehr aktiv, dem ersten Beigeordneten der Gemeinde Nackenheim, Siegbert Weber, sowie den Wehrführern Alfred Kimmes und Wilfried Weber trat er die Fahrt an. Auch seine Tochter Gitta Ahr durfte mit auf den Rhein. Gesund wieder an Land strahlte der 90jährige, dies sei die größte Überraschung in seinem Leben ge-

wesen. Ludwig Lösch, Ehrenmitglied der Feuerwehr und lange 51 Jahre ihr Kassenprüfer, hat schon Pläne für seinen 95. Geburtstag. „So eine Bootsfahrt machen wir wieder, dann aber mit einer Trinkpause auf der Insel“. Den Sekt hatte die Feuerwehr glatt vergessen. So wurde der Umtrunk in einem Nackenheimer Weingut nachgeholt.